



An der Chemie-Olympiade 2024 haben zwei Schüler des FAG erfolgreich teilgenommen, Markus Botsch und Maximilian Lischek (beide J II).

In der ersten Runde waren anspruchsvolle Aufgaben als Hausarbeit zu lösen. Durch intensive Literaturstudien, Besuche in der Uni-Bibliothek Stuttgart und die Teilnahme am Kepler-Seminar haben die zwei sich intensiv vorbereitet und sehr gute Arbeiten abgeliefert.

So haben sie die Teilnahmeberechtigung für die zweite Runde erreicht, in der eine Klausur in Stuttgart geschrieben werden musste. Auch dabei haben sie sich gut geschlagen und sehen nun der Abiturprüfung im LK Chemie optimistisch entgegen.

Am 11. März wurden die Urkunden für die erfolgreiche Teilnahme überreicht.

Andrea Scharsich, LK Chemie